
San Cesario sul Panaro 28/03/2024

Alla c.a. dell’Assessore all’Ambiente Fabrizio Pancaldi

           

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA SCRITTA 

da sottoporre alla prima seduta utile del Consiglio Comunale

Oggetto: OPERE COMPENSATIVE IRREALIZZATE

Visto che la ghiaia è l’oro grigio che muove affari milionari da decenni nel nostro 
paese. L’impatto ambientale di queste attività è notevolissimo: le escavazioni hanno 
portato e portano tuttora con sé mezzi pesanti, quindi gas, polveri, rischio di 
inquinamento per le falde e potenziale svalutazione degli immobili. Per compensarci,
i cavatori dovrebbero realizzare opere di pubblica utilità.

Evidenziato che, per fare un esempio, la nuova palestra di via Ghiarelle avrebbe 
dovuto essere realizzata come opera compensativa, ma il Comune preferì usare 
soldi delle casse comunali.

Siamo quindi a richiedere:

 Quante opere compensative siano state realizzate durante questa legislatura;
 A quanto ammonta ad oggi il controvalore delle opere di cui il Comune risulta 

ancora creditore;
 Se nell’attuale legislatura siano state finanziate con soldi pubblici opere che 

avrebbero altresì dovuto essere realizzate come compensative, nel caso di 
risposta affermativa relazionare in modo puntuale caso per caso.

                                                                                                                                         
Firma   

            Mirco Zanoli                               

Lista civica “Rinascita Locale”           
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